

# 'Estamos mamados de la corrupción'

Siempre hay alguien que dice que la juventud en este país es totalmente apática a la realidad nacional. Sin embargo, Nicolás Hernández, vecino de la ZONA, puede decir todo lo contrario. "Sí tenemos un espíritu que nos impulsa a contribuir a que las cosas estén mejor, lo que pasa es que muchas veces no es muy claro cómo lo podemos hacer", sostiene.

Por eso, y desde hace cuatro años, fundó con un grupo de amigos de diferentes universidades como Los Andes y La Sabana, la ONG 'Ocasa, jóvenes contra la corrupción'.

Desde su sede, en una casa al lado del parque El Virrey, ha logrado abrirles espacios de participación a jóvenes de todo el país. "Tenemos más presente que futuro. Muchas veces se dice que hay que esperar a ser grande para hacer algo, yo digo no, los proyectos de los jóvenes pueden y deberían ejecutarse ya".

Pero el principal objetivo es generar una conciencia contra la corrupción. "Los recursos que se desvían para interés propio sacrifican muchas posibilidades de desarrollo", fue la consigna que animó la creación de este grupo.

Su trabajo se concentra en formar y capacitar a otros jóvenes con seminarios, talleres, tertulias, foros y clases en universidades y colegios sobre el tema de una democracia transparente.

También buscan incidir en lo público, para lo cual promueven ejercicios de control social. "Buscamos que el tema de lo público no sea presentado como un 'chicharrón' sino como algo interesante, les hablamos con el mismo lenguaje a través de los canales que usan como el Internet".

Tienen cursos virtuales para los cuales abren una convocatoria y becan a jóvenes de todo el país. Ha sido tal el éxito, que en la última edición solo tenían 30 cupos y se presentaron 270, además ya han capacitado a más de 300 jóvenes, con los que hacen foros abiertos. "Proponen temas de su preocupación, sobre todo a escala local, y van identificando



Fernando Ariza / EL TIEMPO

**Desde hace cuatro años**, este grupo de jóvenes trabaja, desde su sede en el Virrey, por crear una conciencia en contra de la corrupción.

aliados y los recursos que necesitan para ejecutar un proyecto de seguimiento al uso de lo público. Nosotros les damos la asesoría y al final premiamos el mejor proyecto, que apoyamos técnicamente en su ejecución".

Dicen ser una organización sin ánimo de lucro pero también sin ánimo de pérdidas. Por eso están asociados con la Fundación Konrad Adenauer y reciben donaciones de universidades y de

la empresa privada. "Nunca vamos a dejar de buscar que los jóvenes sean más conscientes con los recursos públicos. Esto lo estamos pensando en grande y Ocasá, en unos años, si no en unos meses, va a ser una de las ONG más importantes del país".

Si quiere recibir capacitaciones de este grupo de jóvenes o saber más de Ocasá puede ingresar a su página [www.ocasa.avanza.org.co](http://www.ocasa.avanza.org.co) o llamar al 2566420.